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APRENDENDO COM SIMEÃO A ESPERAR NO SENHOR

O texto que nos lemos nesta oportunidade nos conta a historia de
Simeão, este homem chamado Simeão esperava o cumprimento de
uma promessa de Deus.

Mas quem foi Simeão? O que fazia este homem? Qual era a promessa
que ele esperava?

Porque estava  no templo justamente naquele momento  em que Jose
e Maria foram apresentar o menino Jesus?

 São estas as perguntas que nos fazemos ao ler os relatos deste
encontro que marcou a

Vida deste velho e temente homem.

 Segundo a Bíblia, Simeão era um homem que vivia em Israel. Morava em Jerusalém.

A Bíblia registra que ele era um homem temente a Deus . 

Ser temente a Deus , significa acreditar que Deus existe e seguir seus ensinamentos bíblicos.

Pois bem, a Bíblia diz que o Espírito Santo estava sobre Simeão e ainda lhe fez uma revelação de que ele não
morreria antes de ver Jesus Cristo,  o Messias, o Filho unigênito de Deus.

Ou seja, primeiro ele veria o filho de Deus para depois morrer.

Por ser um homem de muita fé, Simeão creu na promessa do Espírito Santo e aguardou com determinação o dia em
que veria o menino, Salvador do Mundo.

Agora,  Simeão dirigido pelo Espírito Santo,  foi ao templo, no dia em que os pais do menino Jesus também o
levaram para as orações.

Ao ver o menino, Simeão, que já devia ser bem velho, pegou o menino em seus braços e disse:

- Agora, Senhor, despede em paz o teu  servo, segundo a tua palavra, Pois meus olhos já viram a tua
salvação, A qual preparaste perante a face de todos os povos,

 Luz para iluminar os gentios, e para Glória do teu povo Israel .

José e Maria, pais do menino, se admiraram das palavras que ouviram acerca do filho deles.

Porém, Simeão continuou:

- Esta criança é posta para queda e elevação de muitos em Israel, para ser alvo de contradição e para que se
manifestem os pensamentos de muitos corações.

- E uma espada trespassará também a tua própria alma.

 Mas, qual foi motivo da oração de Simeão?
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Já havia  se passado pelo menos 40 dias desde que o menino Jesus havia nascido. A mais de 40 dias.

O som do coro celestial já havia desaparecido das regiões montanhosas de Belém.

Os pastores já  que viramos anjos louvando no céu já haviam voltado para seus rebanhos meditando naquilo que
tinham visto e ouvido.

Os reis magos que levaram presentes na manjedoura já haviam voltado para suas terras por outro caminho, para
despistar o rei Herodes.

 A manjedoura, onde o menino Jesus nasceu,  já estava de volta entregue aos seus respectivos donos, os animais.

 José e Maria estavam  ali no Templo realizar uma cerimônia que Deus ordenou a

Todos os filhos primogênitos de cada casal do povo Judeu.

Neste ritual o Sacerdote pegava a criança e orava com ele consagrando o filho a Deus.

Certamente Simeão estava a espera deste dia a muito tempo, no momento em que viu Maria carregando aquele
bebezinho, seu corpo estremeceu de emoção,

A alegria tomou conta deste velho homem e ele começou a louvar a Deus e orou,

Agradecendo a Deus por ter lhe concedido a graça de ver o Salvador. 

O salvador, pelo qual o povo de Israel ardentemente havia esperado, mas cuja chegada

 Agora estava passando quase despercebida.

 Simeão tomou o menino nos braços e orou; e é sobre a historia deste homem chamado  Simeão que eu quero falar
nesta oportunidade.

 O Que podemos aprender com a  historia de Simão?

1°Lição que aprendemos na historia de Simeão:  A paciência de esperar

Se existe algo nesta vida que nenhum de nós esta livre é o ato de esperar.  Esperar é algo em nossas vidas que às
vezes parece não ter fim.

Ei! Vivemos esperando! Esperamos na fila do banco,  esperamos no ponto de ônibus, esperamos na sala de espera
dos consultórios, na fila do caixa dos supermercados;

Esperamos nas lanchonetes, esperamos,esperamos e esperamos…  

Coisa terrível é esperar? Poucos minutos de espera parecem durar muitas horas. Parece que 10 horas de
divertimento, de alegria, passa mais rápido do que 10 minutos de espera ansiosa.

A espera nos irrita, nos estressa, nos faz perder a paciência, aliás, a espera põe a prova nossa paciência.

Até mesmo a pessoa mais tranqüila e calma, perde a paciência ao esperar por muito tempo. Ficamos irritados e
tensos.

A maior parte da nossa vida nós gastamos esperando alguma coisa.

Esperamos 9 meses para nascer, esperamos para começar a andar,  esperamos para começar a falar,

Esperamos para ir à escola e depois esperamos um tempão para sair da escola,  esperamos para se formar na



faculdade, esperamos arrumar um bom emprego, esperamos a pessoa certa para nos apaixonarmos, esperamos
para o casamento, esperamos para comprar a casa e …

Como disse passamos muito tempo esperando e uma coisa nós precisamos para esse tempo todo: Paciência!

Existem muitas dessas esperas que nos tiram a paciência. Nós detestamos esperar. Mas precisamos aprender a
esperar e esperar com paciência.

E é esta a 1º lição que aprendemos com Simeão e esperar com paciência, não sabemos quanto tempo Simeão
esperou

Simeão não esperou só um dia ou 2 dias ou 1 ano ou 10 anos, mas por vários anos ele esperou ate ficar idoso.

Como o Espírito Santo não revelou o dia em que ele veria o messias, Simeão não faltava a nenhum culto.

Ele sabia que  a promessa de Deus iria se cumprir só não sabia em que dia, por isso todos os dias ele estava na
casa de Deus.

Existem crentes que acham que Deus só pode cumprir suas promessas em dias de festa na igreja, ou nos dias do
congresso, quando na verdade o milagre de Deus pode ser em um culto normal.

No culto de terça, ou na escola bíblica dominical, é no ordinário que Deus pode fazer o extraordinário.

Vejamos o que o apostolo Tiago tem a nos dizer sobre  esperar com paciência:

- Sede, pois,  irmãos,  pacientes até a vinda do Senhor.eis que o lavrador espera o precioso fruto da terra,
aguardando-o com paciência, até que receba a chuva temporã e serôdia.

- Sede vos também pacientes, fortalecei os vossos coração, por que já a vinda do Senhor esta próxima . Tg 5:7-8.

 Neste texto Tiago usa a figura de um AGRICULTOR para falar sobre esperar com paciência.

O agricultor na plantação de uma lavoura tem uma parte ativa e outra passiva, na parte ativa o agricultor:

Ara a terra, aduba a terra, ele coloca as sementes e algumas outras coisas, mas…

Mas existe a parte passiva na plantação da lavoura e nesta parte o agricultor espera:

Ele espera a chuva, espera o sol, espera o crescimento ele espera os frutos.

 Sobre estes fatores o agricultor não tem domínio e por isso só lhe resta esperar e esperar com paciência.

Ei! Na nossa vida também é assim existem coisas com as quais lidamos Em nossa vida que foge ao nosso controle.

 E como estas coisas fogem ao nosso controle não adianta ficar nervoso, não adianta ficar ansioso, não adianta ficar
preocupado.

Só tem uma coisa a fazer: esperar

 Jesus nos ensinou este princípio importante:

- A seguir, dirigiu-se Jesus a seus discípulos, dizendo: Por isso, eu vos advirto: não andeis ansiosos pela vossa vida,
quanto ao que haveis de comer, nem pelo vosso corpo, quanto ao que haveis de vestir.  Lc 12:22.

 Paulo  falou sobre isto dizendo aos Filipenses: 

- Não andeis ansiosos de coisa alguma; em tudo, porém, sejam conhecidas, diante de Deus, as vossas petições,
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pela oração e pela súplica, com ações de graças. Fp. 4:6

Se olharmos para as paginas da bíblia sagrada encontraremos uma infinidade de exemplos de esperar com
paciência.

Davi foi um servo de Deus paciente.

Ele foi ungido rei de Israel na casa de seu pai Jesse, mas isto não quer dizer que Davi no mesmo dia se assentou no
trono.

Foram 17 anos da unção na casa de seu pai até que ele recebeu a coroa e assentou no trono de Israel.

Davi não saiu da casa de seu pai e ficou dizendo : - e ai Deus vai matar Saul ou não? E ai Deus quando é que vou
receber o meu trono?

Davi voltou pro pasto e foi cuidar das ovelhas de seu pai esperando com paciência o dia da promessa se cumprir.

Ei! Uma coisa é ser ungido outra coisa se sentar no trono.

Quem sabe você ouviu uma profecia: - eu vou te levantar como pastor! Eu vou fazer de você um pregador da
palavra!

Você sente que tem uma chamada especial de Deus, mas já faz 5, 10, 15 anos que você ouviu a palavra profética e
até hoje nada.

Se esta é a sua situação, você deve evitar pelo menos 2 coisas.

1º lugar: Não diga que Deus se esqueceu de você ou que Deus é mentiroso e nem saia dizendo que o profeta é
falso e a profecia foi da carne.

Aprenda algo importante nesta noite: um é  o tempo de ouvir e outro é o tempo de se cumprir .

Quando Deus usou o profeta pra falar com você ele não deu data, ele não disse:  – é amanha ou é mês que vem ou
é daqui um ano, não!

Aprenda a esperar com paciência em Deus! Difícil não é ser ungido difícil é esperar o tempo de Deus.

Em 2º lugar se Deus falou que vai fazer de você um pastor, não é pra você rebelar dividir a igreja e abrir outra de
frente não!

Deus não precisa da nossa ajuda para cumprir suas promessas, nos é que precisamos de paciência pra esperar.

O que foi mesmo que Davi disse: – esperei com paciência no Senhor, e ele se inclinou para mim e ouviu o meu
clamor. Sl 40:1.

Espere com paciência em Deus, pois é a única maneira de nos alcançarmos as promessas.

Por que necessitais de paciência, para que, depois de haverdes feito a vontade de Deus, possais alcançar a
promessa. Hb 10:36.

 Outro exemplo de esperar com paciência é Eliseu, o sucessor de Elias.

Elias encontrou Eliseu lavrando a terra com 12 juntas de bois, lançou sobre ele a capa e o convidou para segui-lo.

Eliseu não titubeou; ele matou os bois queimou a tralha e na mesma hora passou a seguir Elias  1 Rs 19:19-21.
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Eliseu foi escolhido por Deus para substituir Elias no cenário profético de Israel.

Mas, da chamada de Eliseu até o arrebatamento de Elias quando ele recebeu a capa e substituiu Elias foram
aproximadamente 10 anos servindo Elias.

E a bíblia mostra a paciência de Eliseu, quando estava próximo da partida de Elias eles foram até Gilgal.

Ali Elias lhe disse: fica aqui por que o Senhor me enviou ate Betel; Eliseu porem respondeu tão certo como vive o
Senhor, e vive a tua alma não te deixarei.

Em Betel Elias disse as mesmas palavras para Eliseu:  fica aqui o Senhor me enviou a Jerico. Eliseu  respondeu
do mesmo jeito: não te deixarei.

Elias foi a Jerico e Eliseu foi junto, Elias foi ate as margens do Jordão e Eliseu foi junto.

Os discípulos de profetas disseram para Eliseu: Sabes que hoje o Senhor, tomara o teu Senhor por de cima da
tua cabeça?

Eliseu disse: eu sei. Calai-vos! Ele permaneceu esperando com paciência até a ultima hora.

Quando Elias estava para ser arrebatado disse para Eliseu: pede-me o que queres antes que eu seja tomado de
ti.

Ai Eliseu entendeu que estava chegando a hora de receber o premio da sua espera com paciência, por isso ele
disse:

Peço que haja porção dobrada do seu  espírito sobre mim.Quando Elias foi arrebatado Eliseu recebeu a capa de
Elias. O premio da espera com paciência.

Mas, talvez o maior exemplo de esperar com paciência seja a vida de Jó.

Tiago falou da paciência de Jó:

- eis, que temos por bem aventurados os que sofreram. Ouvistes qual foi a paciência de Jó e vistes o fim que o
Senhor lhe deu; por que o Senhor é muito misericordioso e bondoso. Tg 5:11.

Falando  da paciência de Jó podemos aprender duas coisas importantes:

1º Jó aprendeu a ter paciência com as tribulações :

Jó sofreu muito, perdeu tudo o que tinha gado, ovelhas, camelos, filhos e perdeu também a saúde.

Parece estranho dizer isso, mas aprendemos a ter paciência através das tribulações, a chama da paciência é acesa
com o combustível da tribulação.

A paciência não é alcançada com oração, com louvor, com consagração, com jejum, a paciência só se alcança com
tribulação.

Não adianta dizer: vou orar pra Deus me dar paciência! Vou jejuar pra Deus me dar paciência!

Paulo disse: e não somente isto, mas também nos gloriamos nas tribulações , sabendo que a tribulação produz a
paciência Rm 5:3.

Por outro lado as tribulações são vão acabar quando você tiver aprendido a ter paciência.

A 2º coisa importante na vida de Jó: é que  a paciência de Jó é justamente a paciência em ouvir .



No momento de maior aflição de Jó seus amigos vieram para acusá-lo, queriam que Jó admitisse que estivesse
naquela situação por que havia pecado.

Só que Jó não pecou, Jó estava sendo provado por Deus, testado ao seu limite.

Se fosse eu você no lugar de Jó nos teríamos expulsado aqueles amigos da onça,

(Contar a história do amigo da onça)

Receber visitas quando estamos doentes ou passando por aflições é muito bom.

Quando alguém vem e lhe diz: - fica firme! Deus vai te curar! Deus é contigo irmão! Ele vai te dar a vitoria !

Agora a pessoa vem te visitar quando você esta aflito, passando por provações, doente; e ai começa a dizer:

- Rapaz você tá ruim hein! Eu  acho que você não vai escapar não! Eu tenho um parente que morreu desta
mesma enfermidade!

Irmão! Que luta hein! Só pode ser pecado! Confessa irmão! O que foi que você fez!

Irmão de verdade! Dá uma vontade de expulsar o camarada da nossa casa. Sim ou não! Você doente de cama e a
pessoa ali falando, falando e só falando palavra de derrota.

Pois é! Foi isto que os amigos de Jó fizeram com ele vieram de longe só pra acusar Jó de pecado.

Mas, Jó teve a paciência de ouvi-los, do capitulo 3 ate o capitulo 38 os amigos de Jó falam, falam e falam; e Jó ouve
pacientemente.

Do capitulo 38 Até o capitulo 41 do livro de Jó quem fala é Deus, e se Jó teve a paciência de ouvir os seus
acusadores muito mais terá de ouvir a Deus.

E como Jó ouve a Deus a sua vida é mudada; por que quando Deus fala a historia muda!

Sabe nos últimos dias as pessoas estão perdendo a paciência de ouvir:

Ao pais não tem paciência para ouvir os filhos e por isso eles estão procurando os traficantes.

Os casais não se ouvem mais uns aos outros, e por isso o casamento acaba no divorcio.

Muitas pessoas não têm paciência pra ouvir os problemas dos outros, é cada um por si.

Os pastores não tem paciência pra ouvir os problemas das suas ovelhas, e por isso elas estão sendo levadas pelos
lobos devoradores.

Ei! Nem a palavra de Deus as pessoas tem paciência pra ouvir, no culto o ultimo espaço é o  da pregação da
palavra, e se passar 10, 15 minutos o povo perde paciência e vai embora.

Tiago disse: …ouvistes qual foi a paciência de Jó, e vistes o fim que o Senhor lhe deu ..

Jó foi paciente até o fim e por isso recebeu tudo em dobro de Deus. Devemos ter paciência até o fim.

Simeão foi paciente até o fim da sua vida por isso ele orou dizendo : – agora, Senhor despede em paz o teu servo,
segundo a tua palavra.

Pois os meus olhos viram a tua salvação. Lc 2:29-30.

2º LIÇAO QUE APRENDEMOS NA HISTORIA DE SIMEÃO: A MANEIRA DE ESPERAR
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Quando nós Lemos a história de Simeão logo percebemos que ele era uma pessoa bondosa e equilibrada.

Já  falamos  que os efeitos colaterais da espera em uma pessoa são ira, nervosismo e amargura, mas em Simeão
não conseguimos perceber isso.

A bíblia não fala quanto tempo ele esperou até ver a Jesus, pode te sido 10, 20,30 anos ou até podemos dizer que
ele esperou sua vida inteira.

Certamente ele esperou muito mais tempo que nós conseguiríamos esperar.

A forma como esperamos tem uma grande influencia sobre nosso caráter,  a forma como esperamos nos  torna
impacientes ou pacientes.

Jesus no famoso sermão do monte disse: olhai para as aves do céu, que não semeiam, nem segam, nem ajuntam
em celeiros; e vosso pai celestial as alimenta, não tendes vos muito mais valor do que elas?

E qual de vós poderá, com todos os seus cuidados, acrescentar um côvado à sua estatura?   Mt 6: 26-27.

Jesus estava dizendo que: Ficar preocupado não resolve nada!

Uma demora não significa uma recusa. Se você está orando por algo que ainda não chegou não desista! No tempo
certo Deus vai te dar.

Existe uma diferença entre o “não” e o “ainda não”.

 Às vezes queremos algo e queremos agora. Mas Deus só quer nos dar depois, então  temos que ser pacientes.
Aprenda a ter paciência e esperar o tempo de Deus.

Quem sabe você esta esperando algo de Deus faz tempo, uma cura, um milagre, uma bênção especial.

Ei! A maneira como nos esperamos revela que tipo de crente nos somos. Simeão esperou tranquilamente até o dia
que encontrou o menino Jesus sendo apresentado no templo.

Não espere murmurando, se queixando, blasfemando contra Deus, espere dando as glorias ao nome de Jesus!

Faça como fez Habacuque quando orou e ficou esperando a resposta de Deus:

Sobre a minha guarda estarei, e sobre a fortaleza me apresentarei e vigiarei, para ver o que falará a mim, e o
que eu responderei quando eu for argüido. Hc 2:1.

Deus não tem a mínima intenção em nos castigar com a espera, mas a espera tem a função de nos aperfeiçoar,
amadurecer.

A Bíblia nos dá o exemplo de Saul, que pelo fato de não querer esperar, perdeu o trono de Israel.

Israel estava em guerra contra os filisteus, e antes de ir para a batalha o povo oferecia sacrifícios e holocaustos a
Deus.

O  profeta Samuel marcou com rei Saul que viria em 7 dias a Gilgal oferecer os holocaustos antes de eles partirem
para guerra.

Mas, Samuel  se atrasou e o povo começou a se dispersar, o rei Saul com medo de ficar sozinho pegou os animais
e ele mesmo ofereceu o holocausto.

Saul deixou a impaciência tomar conta das suas ações, mais importante do que um ritual de sacrifício de animais é a



obediência e a fé em Deus.

Mal ele terminou e chegou o profeta Samuel, com apalavra de que Saul perdeu o seu reinado  I Sm 13:11-14.

Quando você passar por uma situação difícil não permita que a impaciência te leve a desobedecer a Deus.

Espere nele! Deus ainda esta no controle da situação! A maneira como você espera em Deus revela quem é você!

3º LIÇAO NA HISTORIA DE SIMEÃO: ATITUDES QUE DEVEMOS TER ENQUANTO ESPERAMOS.

Simeão, apesar de idoso, visitava o templo freqüentemente. Bem que podia ter ficado em casa descansando, mas
assim teria perdido a visita de Jesus.

Bem diferente  de Tomé  que quando Jesus ressuscitou e apareceu para os discípulos ele não estava com eles. Jo
20:24-27.

Provavelmente  ao invés  de ir ao culto ficou em casa reclamando a morte e o desaparecimento de Jesus.

E justamente neste momento perdeu a primeira visita de Jesus. Depois ainda disse que :  se eu não vir o sinal dos
cravos em suas mãos e não puser os dedo no lugar dos cravos, e não puser a mão no seu lado, de maneira
nenhuma crerei.

Tomé se tornou sinônimo de incredulidade, por que deixou de estar na casa de esperando cumprir o que Jesus havia
dito. No terceiro dia hei de ressuscitar. 

Veja algumas atitudes que devemos ter enquanto esperamos:

1º Permanecer no lugar: 

Não se mova do lugar onde Deus te colocou, lembre-se que esperar é ficar até que chegue o que estamos
esperando. Não vá para outro lugar, não saia da Palavra.

2° tenha como certo o que esta esperando.

Ainda que você não esteja vendo com os olhos carnais, veja com os olhos da fé aquilo que você espera  e para isso
é preciso um coração cheio de esperança. 

- Pois nesta esperança somos salvos. Mas a esperança que se vê não é esperança. Quem espera por algo que já
tem? Rm 8.24

Vamos esperar?

3º Para esperar é preciso confiar em quem prometeu . 

Deus não é homem, para que minta; nem filho do homem, para que se arrependa. Porventura, tendo Ele dito, não o
fará? ou, havendo falado, não o cumprirá?”  Nm 23:19. 

4°Enquanto esperamos é preciso ter atitude de gratidão .

Quando temos como certo o que pedimos e confiamos em quem prometeu por mais difícil que seja ou que demore
manteremos um coração grato.

Gratidão revela confiança e confiança revela intimidade, ou seja, eu sei em quem tenho crido. 

Enquanto espero pela bênção de amanha, que tal agradecer hoje pela bênção de ontem.



Simeão esta no templo na hora em que o menino Jesus foi trazido. Ele estava ali, fiel no seu lugar, quando
finalmente a promessa se cumpriu.

Enquanto esperamos as promessas de Deus se cumprir em nossa vida; vamos continuar na igreja; louvando a Deus,
servindo a ele, fazendo a vontade dele.

 Conclusão:

Com a história de Simeão aprendemos que:

Devemos esperar em Deus com paciência e sem esmorecer, pois só Deus tem a hora certa para nos responder.

 Aprendemos também que devemos esperar em Deus da maneira correta; sem murmurar, mas sempre louvando e
glorificando a Deus.

Com a historia de Simeão aprendemos que devemos ter atitudes certas enquanto esperamos a Deus.

Estar na casa de Deus, louvando a Deus é a atitude correta de que espera confiantemente em Deus.

Quem espera em Deus jamais ficara frustrado.

Quem espera em Deus recebe sempre o melhor

Quem espera em Deus é renovado.

Mas, os que esperam no Senhor renovarão as suas forças e subirão com asas como águias, correrão e não se
cansarão,caminharão e não se fatigarão. Is 40:31.
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